
VA Schröder-Ward führt ihren Sachbericht aus. Auf Nachfrage vom RM Sudholz 
erklärt sie, dass Gastgeber, die nicht regelmäßig ihre Quartiersbelegung melden, 
nicht mehr an Gäste weiter vermittelt werden. Auf die Anregung von RM Schwitters 
über eine bessere Vermarktung der Klosterruine entgegnet VA Schröder-Ward, dass 
ein Beitrag dazu im Gastgeberverzeichnis zu finden sei. 

Es schließt sich eine Beratung über die NDR-Sommerwette an. Dabei besteht 
Einvernehmen, dass die Aktion grundsätzlich ein Erfolg war. Kritisch werden jedoch 
die Rahmenbedingungen (wie z.B. das „Fremd-Sponsoring“) gesehen. Dabei beklagt 
RM Labeschautzki auch, dass die Verwaltungsspitze die Entscheidung über die 
Teilnahme allein getroffen hat. 
 


